



BEILBAU

Menschen  
bei Beil

## Wolfgang Schlötterer



**Wolfgang Schlötterer** ist seit 1995 bei der Beil Baugesellschaft beschäftigt. Der Architekt kam unmittelbar nach seinem Studium zum Unternehmen und ist dort heute in der Planung tätig. Sein Aufgabengebiet ist vielseitig und reicht von der Planung von Einfamilienhäusern über Wohnanlagen bis hin zu Großprojekten wie Industrie- und Gewerbebauten oder Pflegeheimen. Berufsbegleitend hat Wolfgang

Schlötterer in den beiden letzten Jahren ein Zusatzstudium im Facility Management absolviert und mit dem Master abgeschlossen.

Damit hat der Architekt jetzt eine Zusatzqualifikation in allen Fragen des Gebäudemanagements von rechtlichen Fragen über Instandhaltung bis zum kostengünstigen Betrieb eines Gebäudes. Derzeit absolviert Wolfgang Schlötterer einen Kurs als Planer für Passivhäuser. Ziel dieser Weiterbildung ist es, den Kunden von Beil als zertifizierter Passivhausplaner zur Verfügung stehen zu können. Gerade vor dem Hintergrund neuer gesetzlicher Vorschriften zum Einsparen von Energie und vor dem Hintergrund steigender Energiepreise kommt diesem Planungssektor immer größere Bedeutung zu.